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令和５年２月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和５年２月２４日（木）１４時００分～１５時３５分 

２．開催場所     日野町防災センター２階 ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、吉澤 正義教育長職務代理者 

   神川 貴子委員、本居 節子委員、吉澤 松美委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：宇田 達夫 

学校教育課：主席参事  岩脇 俊博  課長補佐 増田 武司 

生涯学習課：課長  加納 治夫 

 図 書 館：館長  長谷川 毅  

    

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

本居 委員 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会します。 

本日の定例会を議事日程に基づいて進行させていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告については、お手元に配付の議事録のとお

りでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところがあり

ましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移りたいと思います。 

 

（経過報告） 

 

ひととおり説明をさせていただきました。ただいまの経過報告につい

て、皆さんからご質問等ありましたら、お出しいただきたいと思います。 

 

入学に向けて説明会等があったと思うのですけれども、中学校へ入学
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安田 教育長 

 

 

 

 

される保護者の方からお聞きしたのは、入学式に制服が間に合わない子

がいると。結果がどうなったのかはわからないのですけれども、制服採

寸の日に体調が悪くて欠席されて、後日、取り扱ってもらえる業者さん

に直接採寸に行ったら、その時に入学式に間に合わないかも知れないと

言われたそうです。 

ただ、そのあとのことは、間に合ったのかどうかわからないのですけ

れども、入学式に制服がないということは大変なことだと思いますの

で、確認していただけたらと思います。 

 

早速確認して、間に合うようにさせていただきたいと思います。 

 

ありがとうございます。ほか、いかがですか。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。ありがとうございます。それでは、ないようですの

で、次に進んでいきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２号 令和４年度日野町一般会計補正予算（第９号） 

（教育費）について 

「議第２号 令和４年度日野町一般会計補正予算（第９号）（教育費）

について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ひととおり説明をしてもらいました。提案説明に対しまして、ご質問

などございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

それでは、ご質問、ご意見等ないようでございますので、承認すると

いうことでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 
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安田 教育長 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２号 令和４年度日野町一

般会計補正予算（第９号）（教育費）について」を承認することとしま

す。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第３号 令和５年度日野町一般会計当初予算（教育費）に

ついて 

次に「議第３号 令和５年度日野町一般会計当初予算（教育費）につ

いて」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

 

ありがとうございました。ひととおり説明をもらいましたが、皆さん

からご質問等ございませんでしょうか。 

 

５９ページと６１ページの小学校と中学校のフリースクールの利用

助成事業の予算を今年度からつけられるということでお聞きしたいの

ですけれども、その利用について、特にどういった場合に助成が受けら

れるというのは決まっているのでしょうか。 

 

日野町にお住いの方がそこへ行かれる場合、その前段で学校との調整

と言いますか、その子がそこへ行くことがふさわしいと学校長が判断さ

れるということを前提に進めていきたいと思っております。 

 

ほか、いかがですか 

 

（なし） 

 

それでは、ないようでございますので、今提案がありました内容につ

いて承認するということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第３号 令和５年度日野町一

般会計当初予算（教育費）について」を承認することとします。 
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加納 課長 
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安田 教育長 

 

 

 

以上で議事を終了します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

それでは、「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説明

をお願いします。 

 

（説明） 

 

今後の予定について説明をさせていただきましたが、皆さんからご質

問などございませんか。 

８４ページの「みんな de クッキング」で、子どもがたくさん集まる

と言われましたが、どれくらい集まるのですか。 

 

２０名の募集を３０名に拡大して、６０名の応募がありました。 

 

何を作られるのですか。 

 

お弁当ですね。うちも申し込みしたのですけど、まだ何も連絡が来て

ないのですが、来ていないということは外れたのでしょうか。 

 

いえ、外れた人にもちゃんと送らせていただきます。兄弟で申し込ま

れて、片方が当たって片方が外れたりということもあったりしています

ので、申し訳ないと思っております。 

 

皆さん、中身を見て応募されるのがわかりますね。どういうところに

ニーズがあるのかをつかむ１つのヒントがあるのかなと思います。あり

がとうございます。 

ほかにございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、ないようでございますので、次に進んでいきます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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安田 教育長 

 

 

 

日程７ その他 

日程７のその他に移ります。担当から順次説明をいただきます。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

以上をもちまして、２月定例会をこれで終了させていただきます。あ

りがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


